

NOVOMATIC feiert mit langjährigem Kooperationspartner Bühne Baden Herbstauftakt

Utl.: Die Bühne Baden eröffnet mit einem hochkarätigen und abwechslungsreichen Programm am 21. Oktober 2023 unter dem Motto „Andere Länder, andere Sitten“ feierlich die Saison 2023/24. Seit mehr als 10 Jahren steht NOVOMATIC dem Haus als verlässlicher Partner zur Seite.

Gumpoldskirchen, 20. Oktober 2023 (OTS) – Mit dem weltberühmten Musikklassiker „My Fair Lady“ von Frederick Loewe startet die Bühne Baden in einen musikalischen Kulturherbst. Bekannte Melodien wie „Ich hätt' getanzt heut' Nacht“ und „Es grünt so grün“ erzählen von zwei Menschen, deren Herkunft und Beweggründe unterschiedlicher kaum sein könnten. Unter der Regie des künstlerischen Leiters Michael Lakner, der das Stück von England nach Österreich holte, setzt man nicht nur bei den Schauplätzen, sondern auch bei Sprache und Dialekten auf Lokalkolorit und Wortwitz.

Ob Lehárs Singspiel „Friederike“, das Musical „Titanic“ oder Puccinis Oper „Die Bohème“, die drei Spielstätten, Stadttheater, Sommerarena im Badener Kurpark und das Max Reinhardt Foyer bieten auch in der Saison 2023/24 wieder die gesamte Bandbreite des Musiktheaters. Auch ein eigenes Jugendprogramm sowie zahlreiche Konzerte und Gastspiele des Landestheaters Niederösterreich hat das Haus im Repertoire.

„Langfristige regionale Partnerschaften und die Förderung von nachhaltigen Kulturinitiativen sind uns als europäischer Leitbetrieb im Rahmen unseres Nachhaltigkeits- und ESG-Engagements ein wesentliches Anliegen. Daher freuen wir uns, mit dieser langjährigen Kooperation einen Beitrag für diese wichtige Kulturinstitution leisten zu können“, betont NOVOMATIC-Prokurist Mag. Stefan Krenn.

„Wir können seit mehr als 10 Jahren auf eine zuverlässige Partnerschaft zwischen der Bühne Baden und NOVOMATIC vertrauen“, freut sich Martina Malzer, Geschäftsführerin der Bühne Baden. „Eine besonders lange Zeit, die nicht nur für das Commitment des Kooperationspartners NOVOMATIC spricht, sondern auch ein Beleg für die wertschätzende Zusammenarbeit im Sinne der österreichischen Kulturlandschaft ist.“

Die Geschichte des Stadttheaters Baden reicht bis in das Jahr 1716 zurück. Als berühmter Kurort wollte Baden seinen Gästen Unterhaltung bieten, daher war das Theater einst nur im Sommer bespielt. Seit dem Jahr 1867 hebt sich der Vorhang am Theaterplatz ganzjährig. Mehr Informationen zur Bühne Baden finden Sie auch unter www.buehnebaden.at

Über NOVOMATIC

Der NOVOMATIC AG-Konzern ist als Produzent und Betreiber einer der größten Gaming-Technologiekonzerne der Welt und beschäftigt mehr als 24.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die vom Industriellen Professor Johann F. Graf im Jahr 1980 gegründete Unternehmensgruppe verfügt über Standorte in mehr als 50 Ländern und exportiert innovatives Glücksspielequipment, Systemlösungen, Lotteriesystemlösungen und Dienstleistungen in rund 100 Staaten. Der Konzern betreibt selbst in rund 2.100 eigenen elektronischen Automatenkasinos und Spielbanken sowie über Vermietungsmodelle insgesamt rund 214.000 Gaming Terminals und Video Lottery Terminals (VLTs).

Durch ihre zahlreichen internationalen Tochtergesellschaften ist der NOVOMATIC AG-Konzern als Full Service-Anbieter in allen Segmenten der Glücksspielindustrie tätig und bietet ein umfassendes Omni-Channel-Produktportfolio für Partner und Kunden weltweit. Das Spektrum reicht von terrestrischen Gaming-Produkten und Services über Management-Systeme und Cash Management-Lösungen, Online, Mobile und Social Gaming-Lösungen bis hin zu Lotterie- und Sportwetten-Lösungen sowie einer Reihe weiterer erstklassiger Produkte und Services. Nähere Informationen finden Sie unter www.novomatic.com

Rückfragehinweis:

Mag. Alexandra Lindlbauer

Head of Group Communications
NOVOMATIC AG

Tel: +43 2252 606 842

communications@novomatic.com

www.novomatic.com

